

BREVES



EL SIMULACRO.

Aduana probó scanner en puerto para la detección de drogas

● Un hallazgo de droga dentro de un contenedor portuario fue la simulación que realizó Aduanas de Antofagasta, en conjunto con la Armada de Chile, Antofagasta Terminal Internacional (ATI) y la empresa ULOG.

En el simulacro, la Aduana de Antofagasta desplegó un camión escáner, mientras que la Armada participó con un binomio canino especializado en la localización de sustancias ilícitas.

Este ejercicio práctico fue una oportunidad para mostrar la capacidad de reacción y el trabajo conjunto entre las instituciones, en la lucha contra el narcotráfico que pudiera intentar ingresar sustancias al país utilizando la vía marítima.

también se expusieron herramientas y tecnologías de los servicios involucrados. 🐾